



Xóchitl: “O hago campaña o palomeo”

Gira por Chihuahua.

La panista niega proponer cuadros a cargos y da voto de confianza a dirigentes partidistas de la coalición

ISRAEL NAVARRO
DELICIAS

Xóchitl Gálvez, precandidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, descartó proponer candidaturas a cargos de elección popular para 2024 y confió en las decisiones que tomen los presidentes de los partidos que la impulsan.

En su segundo día de precampaña en Chihuahua, donde se reunió con las bases de PRI, PAN y PRD, además de agricultores, manifestó su preocupación porque el crimen organizado comience a financiar el campo.

En entrevista, sobre los temas políticos, confió en que Alejandro



La aspirante presidencial se reunió con productores agrícolas. ESPECIAL

Moreno, Marko Cortés y Jesús Zambrano le den vuelta a la página a sus diferencias y se concentren en las actividades proselitistas.

“Ya podemos darle la vuelta a la página y concentrarnos en lo que viene: una contienda muy fuerte”, dijo Gálvez.

Lamento las recientes salidas del bloque opositor de los alcaldes de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, y de Cuajimalpa, Adrián Ruvalcaba, y anunció que los buscará para que se sumen de nuevo.

Cuestionada sobre su injerencia en el proceso de selección de candidatos, Gálvez respondió: “O me concentro a palomear o hago gira. Lo que he dicho a los dirigentes es que se pongan a los candidatos más competitivos y se le abran espacios a la gente que está alejada de los partidos”.

Comentó también que el tema del agua pasa por una inversión que solo puede resolver una ingeniera, y no una científica: “Hagamos un diálogo nacional... No digo que quiten agua a los otros estados, lo que sí es que asignen recursos para mejorar el campo”.

Sobre el agro, la aspirante pre-



El PRI llevará mano en candidaturas al Senado en seis entidades

sidencial se dijo preocupada porque el crimen organizado genere una crisis nacional financiando a este sector.

En tanto, la dirigencia nacional del PRI se perfiló en sus estados de origen para las candidaturas al Senado.

MILENIO tuvo acceso a la lista de la coalición, donde el tricolor lleva mano en las entidades de las que son oriundos su líder, Alejandro Moreno; su secretaria general, Carolina Viggiano; sus coordinadores parlamentarios Rubén Moreira y Manuel Añorve, así como los integrantes del CEN, Miguel Reyes y Rolando Zapata.

El Revolucionario Institucional impulsará a un aspirante en Campeche, Hidalgo, Coahuila, Guerrero, Zacatecas y Yucatán. —